
 

 

 新学期が始まって一ヶ月が過ぎました。一学期は学校行事も多く、慌ただしく日々が過ぎていき

ますが、新しい環境の中でそれぞれの目標に向かって頑張っている子どもたちの姿に、いつも元気

をもらいます。 

さて、平成２９年度ＰＴＡ活動がスタートしました。今年度も、会員の皆さまのご協力よろしく

お願いいたします。 

 西中ＰＴＡでは平成１６年１月より、毎月『“シャキッ”とする週間』を設け、保護者の皆さま、

先生方、地域の皆さまと共に、西中学校の正門付近で朝のあいさつ運動を続けております。 

『“シャキッ”とする週間』ではまず、保護者がシャキッとし、子どもたちにいつも以上の関心

を持って子どもたちと接する週間です。 

 

『“シャキッ”とする週間』今年度の予定 ＡＭ８：１０～８：３０ 毎月第３月曜日～金曜 

 

 

 

 

 

 

 

『“シャキッ”とする週間』、朝のあいさつ運動は保護者の方ならどなたでも参加できます。 

一年に一回だけの参加だけでも、５分だけの参加でもＯＫです！ 

８：１０～８：３０頃まで正門付近にて行っています。新しいクラスにも慣れてきた子どもたち、

どんな表情で登校してくるのか学校での様子を知る機会にしてください。 

 

 

 

 

月 日程 月 日程 

５ １５日～１９日 １１ １３日～１７日 

６ １２日～１６日 １２ １１日～１５日 

７ １０日～１４日 １ １６日～１９日 

９ １１日～１５日 ２ １３日～１６日 

１０ １６日～２０日 ３ ２月２６日～３月２日 

“シャキッと新聞” 
今月の“シャキッ”とする週間 
５／１６（月）～５／１９（金） 
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来月の“シャキッ”とする週間は６／１２（月）～６／１６（金）です。 

ぜひ皆さまご参加ください。 

 

 

子どもたちの登校の様子を見てみませんか？ 



 

 

 ６月５日(月)～６月９日(金)、地域で活躍される事業所の皆様のご協力を得て、西中生のトライ

やる・ウィークが実施されます。街中で頑張る中学生を見かけられた際には、声掛けなどの温かい

声援をぜひお願いします。 

 また、子どもたちを快く引き受けてくださる事業所の皆様、子どもたちの希望する職種を体験さ

せてやりたいと熱意を持って事業所探しにご尽力いただいた先生方にも感謝いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 西中ＰＴＡでは、企画委員会のメンバー 

（執行部・各部正副部長・顧問・監事・校 

長先生・教頭先生・教務の先生）を中心に 

『学力向上委員会』を運営いたします。 

 今年度の活動につきましては、企画委員 

会にて話し合いを計画しておりますが、講 

演会や座談会など、ＰＴＡ会員の皆様にも 

ご協力いただければありがたいです。 

 詳細につきましては、その都度お手紙を 

発行させていただきますのでよろしくお願 

いいたします。 

 

 

初めまして、平成 29 年度会長をお引き受けする事になりました松岡です。宜しくお願い致します。 

今号より新執行部体制での“シャキッ”と新聞となりますが、諸先輩方から引き継いだこの新聞、今後も大事

に育てていこうと思います。学校での出来事など、いろんな情報を定期的にお伝えする事で、子どもたちの様

子を身近に感じて頂けたらと思います。 

さて、私ごとですが齢 53 歳と高橋前会長からはかなりの年上（此処にも老齢化の波が・・・（苦笑））です

が、過去の経験を生かして尽力してまいります。過去の経験とは’09~13年度 小学校 PTA 会長（＋2 年顧問）

の経験です。長男は既に西中を卒業、現在、長女が在籍しております。その子どもたちですが、子育てで既に

経験済みの保護者の皆様も多いとは存じますが、小学生 6 年間の歩みと異なり中学生の 3 年間は勉学・規律

等へのギャップ、青年への過渡期を迎え社会からどう見られるか等、小学生時代にはなかった葛藤が出てきま

す。確かに会話も少なくなるのですが、意外とそんな子どもたちも「見てほしい」と思っている様です。例え

ば部活動ですが、日頃はお仕事等で難しいとは思いますが、休みのとき等、保護者の皆様には少し時間を捻出

頂き、子どもたちの「頑張り」「成長」を見て頂けたらと思います。共通の話題が出来ると対話が進む可能性

も有りますし（経験済）彼等の成長を見られると、我々保護者も少し成長できると思います。（正直、小学校

PTA 時代も多様な経験・出会いが出来て良かったと感じております） 

PTA 活動は子どもたちが中学校で明るく、輝く笑顔で生活出来る様、私ども保護者が出来る時間に出来る

事を念頭に活動しております。ご意見・ご要望を PTA 執行部までお寄せください。新米会長として頑張りま

すので、保護者の皆様、先生方、そして生徒の皆様、1 年間宜しくお願い致します。 

今後とも PTA 活動にご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

最後に、5 年間会長を務めて頂きました高橋前会長様、本当にご苦労様でした。  

                                       会長 松岡 修一 

会長のひとりごと 

 西中ＰＴＡは、会員の皆様よりＰＴＡ会費 

（年２０００円）をいただいて活動しています。 

会費は、学校の徴収金とともに毎月１１日に銀行 

引き落としにて徴収させていただきます。 

残高不足の場合には２９日に再度引き落としをさせ

ていただきます。二度の引き落としでも残高不足の際

には、別途現金徴収させていただくことになり、事務

手続きが発生します。 

 スムーズな事務処理が出来ますよう、会員の皆様の

ご協力をよろしくお願いいたします。 

2 年生トライやるへ！ 


